

PROYECTO VICENTE FERRER

Solidaridad y compromiso en aulas de Alicante

Nuestro colegio está comprometido con la Fundación Vicente Ferrer desde 2014 con el objetivo de hacer de nuestros alumnos personas más solidarias y responsables. Se busca **promover la reflexión y la crítica entre el alumnado, y dotar a profesores y monitores de herramientas y recursos**; imprescindibles para transmitir estos valores.

El tema de este curso es "Deportes y Juegos para mejorar el mundo". Por ello las clases de 4º A y B, 5ºA y 6ºB han trabajado los deportes de la India, los valores del deporte, juegos de mesa, juegos populares, deportes para mejorar el mundo y el poder de transformación del deporte.

Los días 3, 4 y 5 de abril vendrán monitores de la fundación para realizar unos talleres sobre deporte. También se trabajará la coeducación ya que **en la India**, las mujeres han estado tradicionalmente discriminadas y excluidas de la capacidad de decisión en ámbitos públicos y privados, especialmente en zonas rurales. Las niñas a menudo abandonan la escuela para casarse o cuidar de la familia. Por ello muchas de ellas no acceden a la educación secundaria ni superior.

También contaremos con la **exposición itinerante "Descubre los Derechos Humanos con Likita"**. Esta propuesta ha permitido la participación, el intercambio y la reflexión compartida en torno a tres derechos fundamentales, como son la educación, la sanidad y la vivienda.

La sensibilización y la educación para el desarrollo son dos instrumentos indispensables para la **construcción de una ciudadanía global crítica, corresponsable y comprometida** con la creación de un mundo más equitativo.